

Las autonomías hacen boicot a Méndez de Vigo por las reválidas - El Periódico de Cataluña - 09/11/2016

DESPLIEGUE DE LA LOMCE

Las autonomías hacen boicot a Méndez de Vigo por las reválidas

◉ Catalunya, Navarra y las comunidades del PSOE plantan a los técnicos del ministerio

MANUEL VILASERÓ / MADRID
MARÍA JESÚS IBÁÑEZ / BARCELONA

«**N**o vamos a enviar a Madrid a una persona de la Conselleria d'Ensenyament, a un especialista, para que haga aportaciones técnicas de mejora a una orden ministerial sobre unas reválidas que no compartimos». Claro y raso. El secretario de Polítiques Educatives de la Generalitat, Antoni Llobet, justificó ayer de esta manera la ausencia de la delegación catalana en la reunión técnica convocada por el Ministerio de Educación para debatir sobre las denominadas pruebas externas de evaluación.

El encuentro debía servir para analizar la propuesta ministerial sobre cómo van a ser estos exámenes de final de ESO y Bachillerato, pero ni Catalunya ni tampoco Navarra acudieron a la cita. Los representantes de las ocho autonomías gobernadas por el PSOE si lo hicieron, pero para exigir la retirada de la orden ministerial. Tras exponer sus motivos, se levantaron y se marcharon en bloque de la sala.

«El desencuentro radica, de entrada, en que el documento que presenta el ministerio no respeta en absoluto las competencias de las autonomías. La propuesta es prácticamente una lista de preguntas que hay que hacer a los alumnos para cada asignatura», criticó el número dos de Ensenyament. A eso se suman razones pedagógicas de peso, agregó Llobet, «como que las pruebas son de contenidos, no por competencias, que es como trabaja la totalidad del siste-



►► Manifestación de estudiantes en Barcelona el pasado 26 de octubre contra la LOMCE y las reválidas.

ma educativo en Catalunya».

La indignación de la Generalitat pasa también por la «política de hechos consumados» que ha practicado el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, en este asunto. «La orden ministerial que se suponía íbamos a debatir es de una fecha [6 de octubre] anterior a la comparecencia de Rajoy en el Congreso en que se comprometió a congelar las reválidas. No tiene sentido que nuestros técnicos debatieran sobre algo que, ahora mismo, está en sus-

penso y que primero deberían tratar los políticos», agregó Llobet.

SELECTIVIDAD /La propuesta de las consejerías socialistas (Aragón, Andalucía, Baleares, Castilla La-Mancha, Asturias, Cantabria, Comunidad Valenciana y Extremadura), que estuvieron en la reunión el tiempo de formular sus demandas, es prorrogar un año la selectividad y «suspender todas las reválidas porque es la mejor forma de volver la tranquilidad a la comunidad educativa».

Tras ponerla sobre la mesa dejaron el encuentro. «El ministro tiene la oportunidad de demostrar si sus apelaciones al diálogo y al pacto son reales o palabras huecas sin voluntad alguna para cumplirlas», señalaron después en un comunicado.

El ministerio tiene ya cierta prisa por aprobar la orden de reválidas pero los socialistas están decididos a frenarla. El martes llevan a votación en el Congreso la proposición de ley para derogar la LOMCE y suspender de inmediato su aplicación. ■